

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento reparte en 2015 cerca de 2.000 kilos de alimentos entre 34 familias necesitadas

La cuantía es inferior a la de años anteriores ■ Queda pendiente una nueva entrega, que se realizará en las próximas semanas

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes repartió en el año 2015 cerca de 2.000 kilos de ayuda alimentaria entre un total de 34 familias necesitadas del municipio, según ha explicado la concejala de Bienestar Social, Andrea García. Una asistencia que llega de la mano del Programa de Ayuda Alimentaria del Fondo Español de Garantía Agraria y que se realiza en distintos repartos a lo largo del año.

Así, la primera distribución de alimentos, realizada en el mes de julio, el Consistorio santamartino entregó un total de 491,54 kilos y en la segunda, llevada a cabo en octubre, 720,86 kilos. Además, queda pendiente un tercer reparto, que el Ayuntamiento espera entregar durante la segunda quincena de febrero y con el que espera llegar a los 2.000 kilos. A esta cantidad hay que añadirle los 350 kilos que se han entregado gracias a la campaña solidaria de recogida de alimentos organizada durante esta pasada Navidad por la Concejalía de Bienestar Social.

Una ayuda que ha servido, según la edil del área, Andrea García, para contribuir a paliar las necesidades alimentarias de muchos vecinos: "Nos sentimos muy satisfechos de poder suplir las carencias que tienen las familias más necesitadas del municipio y, en la actualidad, podemos decir que ninguna de las que han manifestado tener estas necesidades se ha quedado sin recibir alimentos", explicó.

En esta ocasión, la cantidad de alimentos entregada es algo inferior a la de años anteriores,



Una de las campañas realizadas en el municipio. | EÑE

**Bienestar Social afirma que se ha atendido a todas las familias que han manifestado su necesidad de comida**

en que se recogieron un total de 2.278,04 kilos.

Por otra parte, la edil matizó que la ayuda del Ayuntamiento no finaliza con el reparto de estos productos, ya que "aunque en este momento con los kilos obtenidos cubrimos las necesidades de la población que lo necesita, si en algún momento puntual y por circunstancias concretas alguna familia necesitara ayuda, contaría con el apoyo del Ayuntamiento, que no dudaría en adquirir productos para cubrir esas nuevas necesidades y atender toda la demanda".



Miembros de la asociación con los premiados. | EÑE

## La asociación 'Tierno Galván' premia a Juan Manuel Seco en el certamen de San Valentín

EÑE | SANTA MARTA

La Asociación Cultural Tierno Galván ha entregado los premios del VIII Certamen Literario de San Valentín El Mito del Amor. Un galardón que en esta ocasión ha recaído en el escritor madrileño Juan Manuel Seco del Cacho por su obra 'Ovillejos'. Además, el jurado ha reconocido los trabajos 'No te lo imaginas', de Blanca Torrado Álvarez, que se llevó el segundo premio, y 'A luz', del escritor salmantino Luis Ju-

lián Bejarano Hernández, que obtuvo el tercer premio.

Todos ellos estuvieron presentes en el acto de entrega de estos galardones, que tuvo lugar en el Centro de Participación Ciudadana y en el que también se entregó el premio especial Tierno Galván al salmantino Justo Bueno Ingelmo por su obra 'Mi amor'.

En total, la asociación recibió 45 obras procedentes de todo el territorio nacional.



**Clases de inglés en el Hernández Vera.** Los alumnos de Actividades Comerciales del centro Hernández Vera han participado en una especial clase de inglés en la que degustaron galletas y té y decoraron el aula con ambiente británico para acercarse a la cultura anglosajona. | EÑE

## CABRERIZOS

# La animación a la lectura y los cuentacuentos cierran el XIII aniversario de la biblioteca

Los niños tendrán nuevas sesiones de narraciones hasta mayo

EÑE | CABRERIZOS

Los más pequeños de la localidad fueron los principales protagonistas de los actos de cierre del XIII aniversario de la biblioteca municipal Berta Pallares que se han prolongado desde el pasado día 8. Así, los cuentacuentos y la animación a la lectura concentraron a los niños con una propuesta adaptada para los pequeños de entre seis meses y tres

años con el bebecuentos al que dió continuidad un animado taller de animación a la lectura destinado a niños de entre seis y doce años. Uno de los actos más concurridos con más de medio centenar de niños fue el cuentacuentos 'Déjame que te cuente' que se desarrolló en la sala de usos múltiples del edificio de la biblioteca. Precisamente serán los niños los protagonistas hasta

el mes de mayo de nuevas actividades y programas organizados desde la biblioteca puesto que para el día 18 de marzo se ha organizado una sesión de cuentacuentos bajo el título de 'Cuentos para soñar y soñar', el día 22 de abril se presentará la obra 'Cuentos para tejer' y el 13 de mayo llegarán los 'Cuentos del mundo'. Todas las actividades serán gratuitas.



Momento de la sesión del cuentacuentos infantil. | EÑE